

〇ロナに関してお客様の声がどんどん届いております！

〇クチン接種について

免疫の暴走を防ぐようなものを飲んで頂いて、全然大丈夫だったよと言ってくくださる方が本当に多くて嬉しいのですが、かたや飲んでいなかったから大変な思いをした、熱が出た、何日もだるくて仕事に行けなかったという方も多くいらっしゃいます。



先日、来られたお客様は自分のお父様が〇クチンを打って、20日後に亡くなられたと伺いました。本当にお辛いですね。ご冥福をお祈り申し上げます。また別のお客様はお母様が〇クチンを打った後、微熱が続き、3日後に急変し倒れられたそうです。意識不明で植物状態になり、回復の見込みがないと言われたそうです。そのご家族の方はとても怖くて〇クチンは打てないと思われたそうです。こういう方々がいらっしゃるのも事実なので、全く何にもしなくてもどうもない方は免疫力があるのだと思います。しかし自己免疫力を強化したり、免疫が暴走しないよう防ぐこと、自分の命を守る対策は必要かと思えます。絶対とは言えませんが必ず役立ってくれると思います。

〇ロナ患者さんのお声 ～認知症状？～

〇ロナになってすごく体がしんどい、頭がぼーっとして何かサクサク仕事が進められない、咳がいつまでも取れない、そういうお声も結構届いております。熱は結構、出た方が多いようですね。〇ロナ患者さんはだるさが続いたり、物忘れがしたりなど認知症状が起こってくるという声はテレビやラジオでもよく伺います。やはり熱などによって脳神経に障害が起こりやすいようですね。そんな熱が大変なときには体の中からもった熱を放出するのに牛黄を使っていただくの良いと思います。でも、なってしまった場合は脳神経細胞を保護する、修復するような働きの漢方の動物生薬があります。レイヨウカク、遠志など4つの成分が入っておりますからそういうものを活用していただいたら良いかと思えます。



体がだるい、しんどい時は魔法のドリンクが60兆の細胞の修復をしてくれますので楽になってくると言われる方が多いです。

咳や痰で苦しい！

咳や痰で苦しんでおられる方は熱がこもって喉に引っかかって出しにくい。痰が少し出るようになってきたら酸素が取り込みやすくなって呼吸が楽になってきたというお声もいただいております。咳や痰で苦しいときには細胞に酸素を送るスクアレンを胸や背中に塗ったり飲んだりして痰キレを良くして下さい。痰を出しやすくなると咳のほうも楽になってきます。そうすると酸素も取り込みやすくなって脳にも細胞に酸素が届きやすくなるのです。

回復までどれくらいかかったの？

モニター患者さんで勉強会の仲間が〇ロナに感染されました。そして奥様、お子様にも感染したようです。いくつか免疫を強化するもの、免疫の暴走を防ぐもの、息苦しいという症状からスクアレンなどを送らせてもらいました。そうしたところお子様は酵素を5日間、朝晩20ミリずつ飲んで熱も下がって元気になったそうです。ご主人本人は10日間、酵素が甘くて飲めないと言われた奥様は20日間かかったそうです。(甘い時は柑橘系の果汁を少し加えると飲みやすくなります！)